

N°2022/256

Nouméa, le 10 octobre 2022

## LE RENDEZ-VOUS DES AIDANTS PROJECTION DU DOCUMENTAIRE « MON VIEUX » D'ÉLIE SEMOUN LUNDI 10 OCTOBRE A 18H - AUDITORIUM DE LA PROVINCE SUD

**Le centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville de Nouméa, en partenariat avec le Lions club Nouméa doyen propose chaque mois un « Rendez-vous des aidants » destiné aux familles et aux professionnels en charge des personnes âgées ou malades.**

Dans la continuité de la journée nationale qui leur est consacrée le 6 octobre, les aidants seront mis en lumière à travers le film « Mon vieux », un documentaire poignant réalisé par l'humoriste Élie Semoun qui a filmé les derniers jours de son père, atteint de la maladie d'Alzheimer.

David Bilbaut, journaliste, se chargera de l'animation de la soirée et du débat qui suivra la projection. Des professionnels de la santé et des représentants de la société civile seront présents pour répondre aux questions des aidants. Le public pourra intervenir et partager son expérience après le visionnage du documentaire.

### LE DERNIER RENDEZ-VOUS DE L'ANNEE

- **21 novembre** : comment trouver un équilibre entre rôle d'aidant et activité professionnelle ?  
Salle d'honneur de l'hôtel de ville.

### INFORMATIONS PRATIQUES

*Lundi 10 octobre à 18h  
Auditorium de la province Sud  
6, route des Artifices  
Entrée libre et gratuite.*